

## **Elternbrief 10 vom 22.06.2011**

Liebe Eltern, der Europa-Schule,

hier finden Sie eine Übersicht über aktuelle Themen an Ihrer Europa-Schule.

### **1. Abitur**

Herzlichen Glückwunsch an unsere ersten Abiturienten! 10 Schülerinnen und Schüler der 12.Klasse haben unter dem Prüfungsvorsitzenden der Kultusministerkonferenz, Herrn Gibitz, ihr Abitur bestanden. Darüber freuen wir uns alle sehr, denn die Europa-Schule ist damit die vierte voll anerkannte Deutsche Schule in Ägypten, die das Abitur als Abschluss anbieten kann.

### **2. Neue 5. Klassen**

Wir werden in diesem Jahr erstmalig dreizügig in die Sekundarstufe eintreten. Dies ist für uns der Anlass, die neuen 5. Klassen auch neu zusammen zu stellen, da die Erfahrung zeigt, dass die neue Lernsituation mit vielen Fächern und Lehrkräften durch eine neue Lernumgebung einfacher für die Kinder (und Lehrer) zu bewältigen ist.

Gemeinsame Ausflüge, Wahlpflichtkurse oder die Pausen geben genügend Raum, sich auch während des Schultages mit den „alten“ Freunden zu treffen, so dass wir keine größeren Probleme erwarten. Es wäre hilfreich, wenn auch Sie als Eltern uns dabei unterstützen, dass der Neustart nach den Sommerferien spannend und einfach erfolgen kann.

### **3. Krankenstation**

Frau Marion Chalumkal ist neben ihrem Beruf als Montessori-Erzieherin auch ausgebildete Krankenschwester mit langjähriger Erfahrung in verschiedenen Kliniken in Deutschland. Sie wird zum kommenden Schuljahr unsere Krankenstation betreuen. Damit kann die ESK ihren hohen Standard in der ärztlichen Betreuung unserer Kinder nach dem Weggang von Schwester Barbara, der wir hiermit noch einmal ganz herzlich für die hervorragende Arbeit danken möchten, aufrecht erhalten.

Zudem wird sich Marion auch mit der Fortbildung der Kollegen im Bereich Montessori-Pädagogik befassen, so dass wir hier ebenfalls Fortschritte erwarten.

### **4. Verabschiedung von Kollegen**

Nach diesem Schuljahr werden uns folgende Kollegen verlassen: Frau Antje Genth-Wagner, Frau Barbara Gisler, Frau Gundel Adler, Frau Hannelore Besser, Frau Jasmin Ebeid, Frau Myriam El Aoud, Herr Erik Nehring.

Wir danken Allen für die geleistete Arbeit und ihr Engagement für die Europa-Schule. Besonders bedanke ich mich bei meiner Vorgängerin, Frau Hannelore Besser, die von Februar 2010 bis zu diesem Schuljahr als kommissarische Schulleiterin an der ESK tätig war.

A n e r k a n n t e D e u t s c h e A u s l a n d s s c h u l e  
Euch allen einen guten Neuanfang, ob in der Schweiz oder in Deutschland, ob hier in Ägypten oder in Sharja.

### **5. Erste Elternabende im neuen Schuljahr**

Bitte merken Sie sich schon einmal die folgenden Termine vor:

Mittwoch, 14.09.2011 ab 18.30 Uhr Grundschule

Sonntag, 18.09.2011 ab 18.30 Uhr Sekundarstufe I und II

Hier können Sie auch unsere neuen Kollegen kennen lernen:

Frau Anni Preusche (Deutsch, Französisch)

Herr Tobias Schoel (Mathematik, Physik)

Herr Björn Schmidt (Deutsch, Sport)

Herr Kay Groneberg (Deutsch, Musik, Sport)

Frau Lea Kasper (Grundschule)

Frau Carina Erlemeyer (Grundschule)

### **6. Deutsch nicht vergessen!**

Es wäre wunderbar, wenn Sie Ihre Kinder zu Deutsch-Übungen motivieren könnten. Nutzen Sie [www.antolin.de](http://www.antolin.de) (nicht nur in der Grundschule), schauen Sie deutsche Kinderfilme oder kaufen Sie deutsche Jugendbücher – wir profitieren alle!

Auch die schon eingerichteten Blog-Seiten z.B. der Klassen 1 bis 4 ( schauen Sie unter <http://lesenanderesk.blogspot.com> ) sind erfolgreiche Versuche, den Kindern das Deutsch-Lernen zu erleichtern.

Bitte beachten Sie: unsere Schule beginnt am Sonntag, den 4.September 2011 zur gewohnten Uhrzeit um 7.30Uhr.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern erholsame Ferien, wir freuen uns auf das Wiedersehen!

*Dagmar Weber*

Schulleiterin